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Glubbfan Manuel , du weißt aber schon das aus dem letzten Jahr noch ein Antrag zur Debatte
steht, der dafür sorgen will, das die MV einem Grundstücksverkauf zustimmen muss. Ich kann
mir vorstellen das etliche Mitglieder angesichts der aktuellen Verbindungen diverser AR in die
Immobilienbranche große Bauchschmerzen bei einem Grundstücksverkauf hätten.
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